
Протокол №1

заседания ШМО ЕЦ от 28.08.2023 года.

Присутствовали:

1. ТарашевА.О.
2. Албасова М.В.
3. Ханакаева Х.И.
4. Зайпаева Л. С..
5. Добачева А. А.

Повестка дня:

1. Анализ методической работы учителей естественно-научного цикла за 2022/23 учебный 
год
2. Рассмотрение рабочих программ по учебным предметам ШМО ЕЦ на соответствие 
федеральным рабочим программам.

По первому вопросу: Анализ деятельности МО за 2022-2023 учебный год. С 
информацией по данному вопросу выступила Добачева. Она сказала:

Вся методическая работа была направлена на повышение качества обучения, 
создание комфортной образовательной среды для учащихся и учителей в школе. Основой 
всей работы являлись современные образовательные и педагогические технологии.

Анализируя результаты работы МО за год, можно отметить, что все учителя 
проделали большую работу. В целом работу МО в 2022-2023 учебном году можно считать 
удовлетворительной. Запланированная на год работа МО выполнена полностью.

РЕШИЛИ:
Признать работу МО за 2022-2023 учебный год удовлетворительной.

По второму вопросу слушали Добачеву А.А. Она предложила рассмотреть рабочие 
программы учителей на 2023-2024 учебный год, которые разработаны в соответствии с 
календарным учебным графиком.

РЕШИЛИ:
Рабочие программы учителей естественно-математического цикла на 2023-2024 учебный 

год утвердить.

ПредседательЖ- / Добачева А. А./

Секретарь /Зайпаева Л. С/



Протокол №2

заседания ШМО ЕЦ от 02.11.2023 года.

Присутствовали:

1. Тарашев А.О.
2. Албасова М.В.
3. Ханакаева X.И.
4. Зайпаева Л.С..
5. ДобачеваА. А.

Повестка дня:

1. Итоги школьного этапа Всероссийской олимпиады школьников по предметам 
естественнонаучного цикла

2. Обсуждение графиков открытых уроков и предметных недель.

1. По первому вопросу выступила Добачева А.А., которая проанализировала результаты 
проведения школьного тура Всероссийской олимпиады школьников в 2023-2024 учебном 
году, рассказала о необходимости хорошей подготовки призеров и победителей к 
муниципальному этапу ВсОШ .

РЕШИЛИ:
Принять во внимание результаты проведения школьного тура Всероссийской олимпиады 

школьников в 2023-2024 учебном году, подготовить призеров и победителей к 
муниципальному этапу ВсОШ.

2. По второму вопросу слушали Добачеву А.А., она ознакомила с графиком открытых 
уроков, а также ознакомила нормативными документами и с правилами ведения школьной 
документации, ученических тетрадей, периодичность их проверки.

РЕШИЛИ:
Утвердить график открытых уроков.

жПредседатель / Добачева А. А./

Секретарь /Ханакаева Х.И./



Присутствовали:

Протокол №3

заседания ШМО ЕЦ от 08.01.2024 года.

1.
2.
3.
4.
5.

Тарашев А.О.
Албасова М.В. 
Ханакаева Х.И 
Зайпаева Л. С..
Добачева А. А.

Повестка дня:

1. Мониторинг достижения предметных результатов по результатам первого 
полугодия

2. Мониторинг достижения метапредметных результатов по результатам первого 
полугодия.

1. По первому вопросу слушали руководителя МО Добачеву А.А.. В своем выступлении 
она сделала анализ качества преподавания по предметам МО учителей за 2 четверть и 1 
полугодие 2023 - 2024 учебного года. Анализ качества знаний по предметам ЕЦ был 
представлен в виде сравнительного анализа и диаграммы качества знаний предметов 
ЕМН. В своем выступлении она сделала анализ уроков и мероприятий, проведенных за 2 
четверть.

РЕШИЛИ:

Повысить качество знаний учащихся по предметам ОБЖ, географии, химия, биологии 
путем внедрения современных образовательных технологий в процесс обучения 
учащихся. Работу школьного методического объединения ЕЦ за 1 полугодие и 2 четверть 
признать удовлетворительной.

2. По второму слушали руководитель МО Добачеву А.А., проанализировав работу 
методического объединения, отметила, что все учителя МО работают над созданием 
системы обучения, обеспечивающей потребность каждого ученика в соответствии с его 
склонностями, интересами и возможностями. Целенаправленно ведется работа по 
усвоению учителями современных методик и технологий обучения.

РЕШИЛИ:
1 .Учителям МО при подготовке и проведении уроков соблюдать нормы и требования, 
определяющие обязательный минимум содержания программы общего образования.
2. Усилить работу по подготовке обучающих нашей школы к сдаче ЕГЭ.
3. Использовать в своей работе принципы многоуровневого обучения, применять 

здоровьесберегающие технологии на уроке и во внеурочное время.

Председатель Добачева

Секретарь /Ханакаева Х.И./


